



Chères Rochefortaise, Cher Rochefortais,

Dans un précédent mot je vous annonçais que malgré les circonstances, le gouvernement nous obligeait à tenir la réunion d'installation du conseil municipal. Je vous indiquais aussi que je ne partageais pas cette décision et qu'il y avait un autre scénario possible.

Nous avons été de nombreux Maires à manifester notre désaccord sur cette approche. Et bien il faut croire que nous avons été enfin entendus. [Le premier ministre vient d'annoncer l'annulation et le report des installations des conseils municipaux.](#)

L'autre scénario a été retenu. C'est donc l'équipe sortante en place qui continue à administrer la commune.

Sylvain LAMBERT

PS : La sagesse l'a emporté et je m'en félicite.